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会長挨拶 (川田淳也 会長)

国際ロータリー会長 ゴードン R. マッキナリー（South Queensferryロータリークラブ）
国際ロータリー第2770地区ガバナー 梨本 松男（幸手ロータリークラブ）
第5グループ ガバナー補佐 堀口 勝男（桶川イブニングロータリークラブ）
第5グループ ガバナー補佐幹事 新井 雄二（桶川イブニングロータリークラブ）

10月よりクールビズが終わり上着を来ることが増えてきましたが、日中、太陽が出るとまだまだ半袖で
も暑い日があります。夜は窓を開けて寝てしまうと寒くて起きてしまう事もあります。最近、インフルエン
ザやコロナなど感染症が増えてきているのもあり、小学三年生の息子のクラスは一週間学級閉鎖にな
りました。家族の健康の為にも自分自身、手洗い・うがいなど簡単なことを忘れずにしっかりと体調管
理を会員皆さんで意識していきましょう。先日10/2(月)に地区大会記念ポリオ根絶＆ウクライナ支援
チャリティゴルフコンペが栃木県のプレステージカントリークラブにて開催されました。上尾西からは6
名参加しました。天候にも恵まれて私自身、最高に楽しいゴルフが出来ました。私の組は紅谷副会長・
原幹事とラウンドしまして、後半のパー4にて原幹事がなんと人生初のイーグルを達成しました。

250ヤードくらいのグリーンにドライバーで4～5メートルくらいに1オンして見事1パットでカップに沈めました。一緒に回って
いて人生初を目にするのは私も嬉しくなりました。以前は中村次男副幹事の初70台達成の際、ご一緒させて頂きとても刺
激になりました。今度は是非ホールインワンを見てみたいので今後のラウンドをご一緒する方に期待しつつ、私も常に
狙っていきたいと思います。ゴルフをするようになり、健康的になり考えてゴルフをする喜びもうまれ、一生の趣味が出来
たことはロータリークラブに入会した中でとても嬉しいことのひとつになっています。今後も皆さんでゴルフを出来る喜びを
共有していければと思います。最後になりますが、本日は米山記念奨学生の吉川RC所属のチャン・ティ・フォン・タインさ
ん卓話よろしくお願いいたします。今月は親睦旅行・夜間例会と親睦を深める行事が多いので皆さんで楽しみましょう。

①10月ロータリーレートは1ドル 149円。 ②10月18日～19日の親睦旅行の集合場所は来週までにお知らせします。また、
親睦旅行に参加する方で費用を納めてない方はお支払いをお願いします。 ③11月11日・12日の地区大会は両日とも新し
くできた大宮レイボックホールで行われます。晩餐会が11日(土)に行われますが、出席対象者は会長幹事と地区の委員長
以上の方となります。 ④AGEバルが始まっています。対象の店に食事したい方がおりましたら、パスポートを預かっていま
すのでお持ち帰りください。 ⑤秋田県豪雨災害支援金を1人500円集めさせていただきましたが、2770地区で150万円への
寄付をさせていただいたということが、報告として上がってきております。 ⑥本日、例 会後に理事役員会を行います。

2023～2024 RIテーマ

●本日のゲスト● ・国際ロータリー第2770地区 米山記念奨学増進委員会 田邉利幸 様(上尾西RC)
・米山記念奨学生 チャン・ティ・フォン・タイン さん(吉川RC)

国際ロータリー第2770地区 米山記念奨学増進委員会 田邉利幸 様 本日は卓話にお招きいただきあり
がとうございます。また、上尾西ロータリークラブの皆様には、日ごろより米山記念奨学事業に対し、ご理解
ご協力と貴重なご寄付をいただき、委員会を代表して御礼申し上げます。奨学生の卓話の前に少しお時間
を頂き、私より地区米山奨学部門のご説明を少しさせていただきます。さて、本年度米山記念奨学部門は、
増進委員会と学友選考委員会の2委員会、総勢15名で活動を行っております、当部門の活動目的の一つに
米山寄付金の増進があります。当地区は米山への熱意が高いクラブが非常に多く、奨学生の受け入れを
希望するクラブは毎年50クラブを超えます。しかし、希望クラブの約半分しか受け入れが出来ない状況に

ご紹介

なっています。なぜならば、各地区への奨学生の割り当て人数は、全国34地区での寄付の順位(3年前)によって決まるから
です、当地区に一人でも多くの奨学生が割り当てられるよう、そして一つでも多くのクラブに世話クラブになっていただけるよ
う、地区内での寄付を増進しております。 そんな中で、上尾西ロータリークラブさんにおかれましては、地区目標額の個人
平均寄付額25,000円に対し、過去3年の平均が約27,000円と、「毎年目標を達成し貢献をいただき」 ありがとうございます。
本年もぜひ、変わらぬご支援をお願いいたします。特に昨年は、個人平均寄付額の全国順位が2位から3位へ落ちてしまっ
たということもありますので、ぜひご協力を賜りたいと存じます。さて、本年度奨学生を、国籍別に見ますと中国が最も多く22
名、次にベトナム9名、韓国が2名、台湾、ルワンダ、トルコが各1名での、構成になっています。
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出席報告

出席率
免除者
出席数

出席数
対象

会員数
会員数例会

60.61%3/11人20人30人39人2611回

Smile Box

川田淳也君 本日は米山記念奨学生 チャン ティ フォン タ
インさん、卓話ありがとうございました。田邉会員 、段取り
等ありがとうございました。
原雅之君 タインさん、本日の卓話ありがとうございました。
紅谷旺司君 タインさん、ようこそ♪卓話ありがとうござい
ました。
中村次男君 チャン ティ フォン タイン様、本日の卓話、誠
にありがとうございました。
日吉千穂重君 早退させて頂きます。
大貫等君 タインさん、卓話有難う。タインさんの学ぶ国際
経営学を生かし、今後のベトナムの民主国家、資本主義
国家へすみやかに成長されることを期待しています。頑
張って下さい。

小山清君 米山記念奨学生タインさん、卓話ありがとうご

ざいます。しっかり勉強して、大きくはばたいてください。

新井登志彰君 チャン・ティ・フォン・タインさん、奨学生卓

話ありがとうございます。

水野正男君 本日の理事会にて、インド3000地区、タミル・

ナードゥ州でのグローバル補助金事業の提案をさせてい

ただきます。理事会の承認がおりましたら、皆様ご協力の

ほど、宜しくお願い申し上げます。

齊藤一雄君・田邉利幸君・中山邦君・福﨑菊夫君・齋藤幸

一君・ 尚之君・山﨑康裕君・本田幸司君・郡司貴江君・

三浦宏典君

（￥19,000 累計￥226,000）

フェローシップ委員(10月度) 小岩井忠 横尾英明

例会日 ： 毎週水曜日 12：30～13：30
例会場 ： 上尾東武ホテル コミュニティホール
事務局 ： 上尾市谷津2丁目1番34号 日和ビル4Ｆ
TEL ： 048(772)4104 FAX ： 048(772)3344
上尾西RCメールアドレス ： awestrc@ceres.ocn.ne.jp
ホームページ ： http://www.rotary-ageowest.jp

●本日の献立●

ぶりのみぞれ煮
カンパチ・サーモンの刺身

ヒレカツ・エビフライ
アサリ汁 白飯

米山記念奨学生 チャン ティ フォン タインさん

委員会報告

ベトナムの場合だと下の名前で呼ぶこと
が多いので、タインと呼んでください。ベ
トナムの北部ハノイ出身で首都から1時
間離れた場所になります。高校を卒業し
て2019年に来日、日本語学校で2年間勉
強してから共栄大学に入り、現在は国際
経営学部の3年生です。ベトナムの人口
は約9千9百万人。気候は都市によって

米山記記念奨学会 田邉利幸 委員長
今月は米山月間になっております。米山
の寄付2万円を是非今月中に入れていた
だきたいです。12月までは実績に反映され
るようになっていますので、できれば2月ま
でに寄付をよろしくお願い申し上げます。

親睦委員会 齋藤幸一 委員長
いよいよ今月の18日(水)・19日(木)1泊2日
で福﨑会員の故郷である老神温泉に親
睦旅行に行ってまいります。出席される皆
さんには後ほど案内をお送りしますが、当
日18日(水)に上尾西口の大駐車場7時半
に集合していただき、 8時頃出発できれば

本日の卓話「米山月間に因んで」

また、10月、3月の米山月間につきましては、奨学生に多くの卓話の依頼をいただいておりま
す、引き続き奨学生に皆様の前でお話しするチャンスをいただければと思います。なぜならば、
そのような卓話、奉仕活動等は、米山奨学生が成長するための機会として、非常に大切なも
のだからです。米山奨学会で発行している奨学事業ハンドブックの表紙に、「奨学事業の価値
は、どんな奨学生を採用したかで決まります。さらに意味のあることは、どんな奨学生に育て
たか、育ってくれたかです」と書かれています。米山奨学事業の目的は、将来ロータリーの目
指す「平和と国際理解の推進」に寄与してくれる、優秀な人材を育成することです。そのため
に、1999年より米山奨学生の対象を、貧しい学生を救うための「救貧型（きゅうひんがた）」か
ら、人物の優秀さを重視する「知的貢献型」へと変更しています。奨学生をロータリーのよき理
解者に育てるためには、地区内各クラブ、カウンセラーをはじめとするロータリアンの皆様に、
奨学生を温かい目で見守っていただきながら、将来への育成を見すえたご協力をいただくこと
が必要です。我々米山部門は今後も一人でも多くの奨学生を採用しながら、将来の「架け橋」
を増やしていけるよう、地区内クラブの皆さんのお手伝いをして
参ります。ぜひ、皆さんに今以上に「米山」に興味を持っていた
だき、それが貴重な「ご寄付」につながるようでしたら幸いです。
さて、それでは、奨学生への卓話に引き継ぎたいと思います。
本日は、チャン・ティ・フォン・タインさんにおねがいいたしました。

かなり違い、北部(ハノイ)は四季があり、中南部(ダナン)は人
気の観光スポットですが雨季と乾季でくっきり分かれていて、
最南部(ホーチミン)は年中25℃以上となります。それぞれ気
候が違うので食べ物の特徴も異なり、北部はフォーなどあっ
さりした味、中南部と最南部は暑いので甘辛の味を好みます。
経済の特長としては発展途上国ですが、2020年の国内総生
産(GDP)は2002年の3倍まで成長しました。農業は盛んでい
て、お米の輸出が世界トップとなります。ベトナムと日本の関
係ですが、外交関係を樹立し今年2023年に50周年を迎えま
す。現在、日本にいる留学生は中国が1位、ベトナムが2位で
す。また、日本で最も多い外国人労働数はベトナムであり、
ベトナム労働者が在日する資格として特定技能ビザが最も
多いです。ここで一言、ご支援ありがとうございます。

と考えております。会費が未納の方がいらっしゃるということ
なので、早急に納めていただけるようにお願いします。楽し
い旅行にしたいと思いますのでよろしくお願いします。
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出席委員会 日吉千穂重 委員長 渡辺博司 会員
夜間例会に慣れな
いと言っていました
が、毎週やれば慣
れます。またお願い
したいと思います。
川田年度の活躍を
祈念いたしまして、
乾杯をいたします。

夜間例会 9月27日(水) 基別邸 古楽庵

川田淳也 会長 夜間例会の流れは僕もまだ慣れていないということと、そこまでやっていなかったと
いうこともあり、不慣れな部分、そして皆さんにご迷惑かけてしまっている部分があるのでが、僕の中
でやっぱり懇親を図るためには、こういう夜間例会、通常例会では出来ないコミュニケーションという
のを強くしていきたいと思っています。懇親を深める例会というのが本当に正解なのか正直まだわか
らないところではありますが、コロナが明けて好きに飲めるようになって会合ができるようになってきた
事できっかけになればいいかなと思います。正直、段取りで乾杯の音頭を決めてないとか、まだゴタ
ゴタしていますが、皆さんの温かい目で、気持ちで、しょうがねぇなこいつはと思いながらも、最終的に
今期終わるときには、会長らしく幹事らしくなっているのかなというとこを期待していただいて、ぜひと
も温かい目で見ていただければと思います。これをもって本日の会長挨拶とさせていただきます。

プログラム委員会 小岩井忠 委員長

片桐勇 会員 今日は川田会長の初めての夜
間例会ということで、この場を設けていただきま
した。いろいろ試行錯誤されたと思いますけど、
皆さん楽しんでいただけたと思います。会長が
言いましたように、次回は席をバラしてやること
が、これが一つの親睦の楽しみかと思います。
僕もこうやって別々になるよりも、若い人たちや
入会歴の浅い人たちと古い人たちの親睦を図る、
これが一番の交流だと思っていますので、次回、
恵比寿亭夜間例会をやるときは、そういうふうに
会長は考えるということで、大変よかったと思っ
ています。今日はお疲れ様でした。一発で締め
ていきたいと思います。

会長挨拶 (川田淳也 会長)

委員会報告 乾杯のご挨拶

閉会のご挨拶


